






LOS FIXTURES DEL MUNDIAL

Consulta precios a:  belgranopais@fibertel.com.ar

RIVER POPULAR

Las imágenes de la POPULAR son 
ESPECTACULARES, las de las 
tribunas mucho más cerca del campo 
de Juego También. Es impresionante 
ver como 85.000 personas cada 
partido de River empujan al equipo 
hacia la VICTORIA.
Pero tenemos que decir que ambas 
populares deberían sufrir reformas ya 
que en ellas muchísima gente no 
puede llegar a los baños, Todos los 
que están en la parte inferior quedan 
como atrapados en la parte de abajo. 
Asimismo hay varios escalones 
inutilizables sobretodo en las esquinas 
porque no se ve absolutamente nada. 
Estamos muy contentos con la nueva 
cancha pero quizás con algunas 
pequeñas reformas podría ser aún 
MEJOR.
También sostenemos que la Sivori Alta 
tiene que seguir siendo POPULAR 
porque le da un marco impresionante a 
la Cancha, más allá que hoy se vende 
como Platea y es por eso que se ve 
completa pero no repleta. Se están 
vendiendo 9000 entradas allí y hasta 
hace unos meses se vendían 15.000
OJALA la dirigencia escuche esto que 
decimos porque no es un capricho de 
nuestra revista sino que tratamos de 
representar a muchos socios e 
hinchas que manifiestan distintas 
ideas para mejorar las nuevas 
tribunas.

BASTA DE AFANAR     
A LOS HINCHAS

Paso con Belgrano, ahora con Talleres y 
pasa hace tiempo en muchos partidos 
donde a los hinchas de River nos cobran 
precios exorbitantes y totalmente fuera de 
lugar las pocas veces que nos dan 
entradas a los visitantes.
Hace unos días jugamos en Córdoba y 
Talleres nos cobró $ 11000 pesos la 
entrada popular. UNA VERDADERA 
LOCURA más allá que lo de Belgrano dos 
meses antes fue aún mucho PEOR ya que 
nos cobraron $ 15.000 la popular.
Acá como Hinchas Pedimos dos cosas. 
Antes que nada les pedimos a nuestras 
autoridades que intercedan ante los otros 
clubes para que esto no SUCEDA MAS.
En segundo lugar le pedimos a la AFA que 
ponga reglas claras y que los clubes no 
puedan ROBAR a la gente como lo están 
haciendo hoy en día.
JUEGAN CON  LA POPULARIDAD Y LA 
PASION de RIVER. Y Nadie nos defiende. 
Los medios de comunicación se quedan 
bien calladitos como SIEMPRE.
OJALA QUE RIVER EMPIECE A 
DEFENDERNOS COMO HINCHAS 
CUANDO NOS TOCA IR DE VISITANTE.

Norma Franco

R e i k i

Profunda sanación física, mental y emocional

Sistema de armonización natural

normafrano@hotmail.com
1544398383



GRACIAS SUBCO DEL HINCHA
GANAMOS EN LA CANCHA Y EN LAS TRIBUNAS



A 20 AÑOS DE LA 
EPOPEYA DE RIVER 
AYUDANDO AL 
PUEBLO ARGENTINO

Se cumplieron 20 años de las trágicas 
inundaciones de Santa Fe en 2003. RIVER 
como siempre tomó las riendas de la 
solidaridad de cientos de miles de personas 
que se acercaron al Monumental a hacer 
sus donaciones. Transcribimos de manera 
literal lo expresado por un riverplatense 
miembro de la Subcomisión del Hincha 
donde cuenta cómo fue la experiencia de 
viajar a Santa Fe a verificar la llegada de los 
más de 100 camiones que partieron desde 
River con donaciones para las zonas 
afectadas.

SANTA FE
Seis riverplatenses pertenecientes a River Solidario 
(Sub Comisión del Hincha, Filiales, Social y Red 
Solidaria) estuvieron en Santa Fe para auditar las 
donaciones. Uno de ellos fue de Siempre River y así 
narró lo sucedido.

Horror, Resignación, Tristeza son algunos de los 
sentimientos que percibimos en los santafecinos. 
Pero el sentimiento más importante que vimos es la 
FE: fé en los que están recolectando donaciones, FE 
en los que la están trayendo, FE en RIVER por su 
acción comunitaria. 
 Apenas ocurrió la desgracia, River 
reaccionó inmediatamente a través de la Red 
Solidaria y enseguida se montó una estructura para 
recibir donaciones de todos lados. Emoción y 
esperanza sentimos todos al ver al pueblo argentino y 
riverplatense movilizado como nunca. Al cierre de esta 
nota se habían juntado más de 2000 toneladas de 
alimentos, ropa para 33.000 personas por un mes y 
habían pasado por el club a dejar donaciones más de 
200.000 personas.
     Al llegar a Santa Fe, la primera sensación 
es que uno llegó a una ciudad en la cual ha habido una 
especie de guerra: filas y filas de personas recibiendo 
asistencia por medio del ejército, puentes y carreteras 
destruidas, calles cortadas, gente desesperada 

buscando cosas por todos lados y muchísimas casas 
tapadas de agua hasta el techo. Por mas que ya bajo 
mucha el agua.
    Esa es la primera sensación. Después recorriendo 
toda la ciudad, hablando con toda la gente 
(evacuados, no evacuados) nos dimos cuenta de que 
hay una cierta tranquilidad y conformidad porque 
están recibiendo lo que llega, mezclada con 
resignación y tristeza por haber perdido casi todo y 
preocupación por lo que vendrá cuando el agua baje.
    Nuestro trabajo consistió en visitar todos los 
depósitos donde supuestamente habían llegado los 
camiones que salieron desde River y con una inmensa 
alegría verificamos que los 20 camiones habían 
llegado.
Hay un profundo agradecimiento a RIVER que se 
notaba por ser saludados por la gente que nos 
agradecía, los medios resaltaban el trabajo de River, 
la policía agilizaba nuestro transitar por Santa Fe. En 
síntesis, había un feedback especial con River. Se 
sabía en la ciudad que River se está moviendo. 
Además de las necesidades básicas que se van 
cubriendo bastante bien, la mayor necesidad es la de 
ser escuchados y ser contenidos por gente que viene 
de otros lados. Siempre quisimos un River cerca de los 
problemas de la gente, un River Solidario, ahora que lo 
tenemos nos sentimos orgullosos e invitamos a todos 
los hinchas de River a seguir colaborando. 
GRACIAS RIVER, GRACIAS SANTA FE por darnos 
una lección de vida y esperamos que esta catástrofe 
sea el punto de partida para que todos los argentinos 
dejemos de lado nuestras antinomias y nos 
dediquemos a trabajar en equipo para reconstruir 
Santa Fe y también a nuestro querido país.

 La Unión hace la fuerza
Viajaron 6 que representaron a:
Más de 100 personas que están organizando el 
operativo solidario.
A mas de 1000 voluntarios que día a día cargan y 
descargan camiones.
A mas de 200.000 personas que se acercaron a dejar 
donaciones de todo tipo.

REALMENTE FUE ALGO TRISTE, 
EMOCIONANTE y  GRATIF ICA 
SABER QUE RIVER ES MUCHO MAS 
QUE FUTBOL, RIVER SIEMPRE 
ESTA COLABORANDO A TRAVES 
DE SU POPULARIDAD EN LOS 
P R O B L E M A S  D E  N U E S T R A 
SOCIEDAD



Emocionante: 100 años 
en el Monumental

Belma es socia vitalicia del Más Grande, sopló 
las 100 velitas y en su día se dio el lujo de visitar 
el Estadio Monumental después de mucho 
tiempo.

River es una gran familia y sobran los ejemplos 
que demuestran la unión que hay entre todos los 
integrantes de su día a día, en especial entre los 
hinchas. El Estadio Monumental es el patio de 
nuestra casa, es nuestro segundo hogar, y 
poder recorrerlo es un privilegio para todos, 
sean grandes o chicos, porque es el epicentro 
de grandes conquistas históricas del Más 
Grande. 

No todos los días se cumplen 100 años de vida y 
muchos menos festejarlos en el Monumental. 
Eso le pasó a Belma, una señora fanática de 
River (socia vitalicia) que sopló las 100 velitas y 
fue invitada por el club a recorrer las 
instalaciones del Museo River y admirar las 

nuevas obras en las tribunas del estadio, que 
luce muy diferente al que ella asistía cuando 
todavía jugaban figuras como Bernabé 
Ferreyra.

Acompañada por su familia, Belma no dejó de 
sonreír en cada rincón de Nuñez en el que se 
detuvo. Además, la dirigencia de River le 
entregó una medalla conmemorativa y todos se 
rieron cuando escucharon algunas de sus 
anécdotas: “Mi papá me traía a la cancha, 
cuando River le ganaba a Boca se hacía un 
festín en casa y los vecinos llamaban a la policía 
porque hacíamos desorden ja“.

GASISTA MATRICULADOGASISTA MATRICULADO
PLOMEROPLOMERO

GASISTA MATRICULADO
PLOMERO

-Instalaciones de cañerías de gas
con presentación de planos y
formularios en METROGAS

Sebastián
Cel.: 15 3895 7009

-Plomería y cañerías de agua
pluviales y cloacales

-Destapaciones con máquina

-Reformas de baño y cocina

-Colocación de cerámica

PRESUPUESTO SIN CARGO



DAMIAN LATORRE:
“RESPIRO RIVER LOS 
365 DIAS DEL AÑO”

Entrevistamos a Damián Latorre, que 
trabaja en River desde el 2000. Hoy con 43 
años nos manifiesta su orgullo de poder 
formar parte de todo un proceso de cambio 
que se está dando en el Monumental. 
También nos cuenta su historia y su pasión 
por River.

SR: ¿Cuándo entraste a trabajar a River?
Damián Latorre: Ingrese a trabajar en el 
Club el 5/1/2000, había vacantes para 
Pileta (temporario) o maestranza, (este 
ult imo era para efectivo), opte por 
quedarme en River y probar!  Desde ese 
entonces pase por Encargado de Deposito 
de mantenimiento, Jefe de Almacén, 
delegado Gremial, en la Actualidad soy el 
Intendente del Estadio desde el 2018. 
SR: ¿Cómo ves al club hoy en día?
D.L.: Vemos un Club muy cambiado que 
esta en proceso de modernización. Le 
faltan mas cosas para mejorar, pero se esta 
trabajando en proceso de mejoras 
constante. 
SR: ¿Cómo incide la obra del estadio en tu 
trabajo?
D.L.:Es bastante complejo y movilizante 
nos demanda mucho tiempo, dado que 
interpela muchas actividades sociales 
diarias y oficinas operativas, es una tarea 
difícil pero entendemos que el fin es mejorar 
el Estadio que nos beneficia a todos, tanto 
Socios como empleados, y el mundo que 
viene de visita al Estadio cada día. 
Nosotros no trabajamos específicamente 
en la obra, si colaboramos en la convivencia 
de esta, con la vida social, vallados 
delimitaciones cambios de accesos, 
ambientando salones alternativos y 
gimnasios, etc. 
SR: ¿Cómo te hiciste de River?

D.L: Soy hincha desde chico gracias a mi 
vieja que me inculco esta pasión. Tengo 
tatuado el León con el Estadio, voy a tener 
que tatuarme el estadio nuevo ahora!  Ser 
de River hace que mi estadía diaria laboral 
no lo sienta como tal, le dedico muchas 
horas de mi vida al Club, mi familia ya lo 
sabe es mi pasión, los colores y ser Parte, 
se disfruta, se vive se sufre día a día como 
un hincha en la tribuna!! A pesar de no poder 
ver los partidos prácticamente, luego veo el 
resumen cuando llego a mi casa. Pero 
nuestra labor es q salga todo bien con 85mil 
almas.
SR: ¿Qué es River para vos?
D.L.: River es todo, además de la pasión, es 
mi casa, es mi familia, mi hijo varón se llama 
Enzo! Respiramos River los 365 días del 
año!.  gustaría seguir aportando a River 
Siempre!! 
SR: ¿Qué ves para el futuro?
D.L.: De todos los años que llevo adentro 
del club (23) y mas de hincha y venir a la 
cancha, me alegra poder ser parte de las 
mejoras que se le están haciendo al Club 
hay muchos lugares para mejorar, cambiar, 
modernizar y en este ultimo tiempo además 
de venir de grandes Logros se esta 
invirtiendo en el Club y para mejorar la vida 
social de los Socios. Seguiremos poniendo 
lo mejor cada día. 

DAMIAN UN TODO TERRENO QUE DEJA 
TODO POR RIVER



GIMNASIA DE FESTEJO: MÍA 
MAINARDI GANÓ EL ORO EN 
SALTO EN EL MUNDIAL 
JUNIOR DE TURQUÍA

La gimnasta riverplatense hizo historia 
en el Mundial junior de Turquía: ganó la 
medalla de oro en la prueba de salto y 
se consagró campeona del mundo de 
gimnasia artística.

En el certamen, que se desarrolló en la 
ciudad de Antalya, Mía Mainardi 
alcanzó un puntaje promedio luego de 
los dos saltos de 13.383 puntos, lo que 
le permitió quedarse con el primer 
puesto de la clasificación. Los otros 
puestos del podio fueron para+- la 
italiana July Marano (13.266) y a la 
francesa Ming van Eijken (13.000).
Mainardi, que había terminado tercera 
en la clasificación de salto, pudo 
superar la final sin errores, algo que no 
le ocurrió a otras potenciales rivales en 
la lucha por una medalla. Así fue el caso 
de Isabel Stassi, de Estados Unidos, 
quien sufrió una lesión la jornada previa 
y no pudo competir. La otra gimnasta 
estadounidense que se perfilaba como 
candidata era Jayla Hang, pero cometió 
una falla en su salto y finalizó en la sexta 
posición.
Más allá del título en salto, Mainardi 
también clasificó a la final de barras 
asimétricas del Mundial y acabó en la 
sexta posición.
Hay que recordar que el primer 
resultado de Mía que fue noticia se 
produjo el año pasado cuando se 
consagró campeona de la prueba all 
around de los Juegos Sudamericanos 

de la Juventud de Rosario 2022. 
Asimismo, hay que recordar que 
también fue campeona en las pruebas 
de salto y en suelo.
Más allá de la conquista, el resto del 
equipo femenino también completó un 
gran Mundial. En el caso de la actuación 
por equipos, Mainardi junto a Isabella 
Ajalla y Emilia Acosta terminaron en el 
puesto 5° de la competencia detrás de 
potencias de la gimnasia artística como 
Japón, que ganó el oro, EEUU (plata) e 
Italia (bronce). Canadá finalizó en la 
cuarta posición.
Tan to  M ía  como  A j l l a  t amb ién 
participaron de la final individual all 
around -reúne todos los aparatos de la 
disciplina, que para las mujeres son 
cuatro- y ambas completaron la prueba 
entre las mejores 15 del Mundial de 
Turquía. Mainardi consiguió un total de 
48.532 (12°), mientras que Isabella 
alcanzó una puntuación de 48.099.

 

 



MAIRA CARLETTI : HANDBALL
“RIVER ES MI CASA”

Siempre River: ¿Desde cuando jugás en 
River?
Maira: Llegué a River en el 2018 proviniendo 
de INEF San Fernando

SR: tuvieron un 2022.excelente en base a un 
gran juego y sus resultados
al ganar los 2 campeonatos de Femebal y el 
torneo Nacional.
M.C.: si el año 2022 fue increíble. Este año 
empezamos con algunas bajas importantes
que nos están haciendo cambiar nuestra 
línea de juego pero vamos mejorando y 
soñamos con igualar o mejorar lo del 2022.

SR: se viene la Libertadores del handball 
femenino en Brasil, saben contra quién
van a jugar , que saben del torneo ?
M.C.: este año va a ser más duro que el año 
pasado ya que hay 4 equipos brasileños
pero iremos a seguir progresando y tratar de 

traernos muy buenos resultados

SR: nos enteramos que están juntando plata 
para poder viajar con un bono contribución 
M.C: estamos haciendo un bono de $ 500 con 
9 premios pueden comprarlo a través de 
nuestro Instagram @ligadamasriverplate o a 
través de cualquiera jugadora de nuestro 
equipo.

SR: ¿Cómo goleadora del equipo que 
esperas para este 2023?.
M.C:: en lo personal me gustaría seguir o 
superar mi nivel.
si bien muchas de las jugadas terminan en mi 
ser la goleadora es simplemente un número 
pero el llegar a eso es una suma de todas las 
jugadoras del equipo.

SR: ¿Qué es River para vos?
M.C: hoy River es mi casa, es el lugar donde 
c o m p a r t o  c o n  a m i g a s  n o  s o l o  l o s 
entrenamientos sino también como amigas

FIXTURE
Liga Honor Caballeros

Fecha 7 – 6/5- River Plate vs Argentinos Jrs
Fecha 8 – 13/5- Defensa y Justica vs River Plate

Fecha 9- 20/5- River Plate vs Sedalo
Fecha 10 – 3/6- Lujan vs River Plate

Fecha 11 -10/6– River Plate vs Dorrego
Fecha 11+1- 17/6- Velez vs River Plate

Fecha 13 – 24/6- River Plate vs SAG V. Ballester
Fecha 14 – 1/7- SAG Lomas vs River Plate

Fecha 15 – 8/7- River Plate vs Mun. Vte. Lopez
 

Liga Honor Damas
Fecha 7 – 6/5- River Plate vs Argentinos Jrs

Fecha 8 – 13/5- Cideco vs River Plate
Fecha 9- 20/5- River Plate vs Sedalo

Fecha 10 – 3/6- M. Acosta vs River Plate
Fecha 11 -10/6– River Plate vs Dorrego
Fecha 11+1- 17/6- Velez vs River Plate
Fecha 13 – 24/6- River Plate vs Lanus

Fecha 14 – 1/7- SAG Lomas vs River Plate
Fecha 15 – 8/7- River Plate vs Mun. Vte. Lopez
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SOCIOS DE RIVER VS 
PUBLICIDAD POLITICA
Todos sabemos que River ha hecho un 
convenio con Clarín. Hasta acá algún 
socio se podría quejar pero no hay 
mayores  mot ivos  para  la  que ja . 
Disponemos de la tarjeta 365 que da ese 
diario por la cual se obtienen descuentos 
en muchos negocios de todo el país.
Ahora de lo que si nos quejamos nosotros 
y muchos socios de River es del uso 
inadecuado que hace el multimedio 
Clarín con las bases de datos de socios 
de River.
Nos llegan a todos los socios de River 
muy a menudo mails desde el diario con 
editoriales políticas que como todos 
sabemos siempre atacan a un sector y 

defienden encubiertamente al otro.
Y la verdad no debería pasar nunca esto 
ni con Clarín ni con ningún otro diario. 
Diríamos lo mismo si el diario fuese 
Página 12 porque la política partidaria no 
tiene que meterse en River NUNCA. No 
queremos que pase lo que pasó en voca 
c o n  e l  m a c h i s m o  o  a h o r a  e n 
Independiente.
Y lo que es peor, muchos socios 
reclamamos que no nos manden más 
esos mails y los siguen mandando como 
si nada.
Ojala que a partir de ahora se frene con 
esto.

AGUANTE RIVER Y NADA MAS



HOCKEY SOBRE PATINES 

AGUSTÍN ACOSTA
“ESTOY ETERNAMENTE 
AGRADECIDO A RIVER”

Llegó como nadador, se transformó en 
guardavidas y siendo muy joven ya 
trabaja con Marcela Belviso en Natación 
Adaptada y también da clases en el IURP. 
Con solo 31 años Agustin nos cuenta todo 
acerca de su vida y su relación con River y 
la Pileta.

SR: PRESENTATE
Agustín Acosta: Elio Agustín Acosta, 
tengo 31 años. Trabajó en River desde 
2017. Soy de Olavarría como Abelairas. 
En 2016 vine a entrenar al equipo de 
Natación tras hablar con Guga Y Mariano. 
Yo competía para el Club de Remo de 
Azul. Yo entrenaba en una pileta de 12 
metros. En Azul de 25 metros. Hice toda 
mi trayectoria ahí pero en mis últimos 
años quería cambiar y terminar en River. 
Nadé un año y medio en River. Dejé por 
hernias inguinales. Pude correr dos 
Nacionales y algunos Metropolitanos.
Tengo dos hermanos, uno se recibió de 
médico y ahora viene para allá. Otro que 
se dedica a la comedia musical y también 
se vino a Buenos Aires. Y terminó 
trabajando en Drácula. Ahora está en 
Disney. Mis papás viven en Olavarría. 
Dios está en todos lados pero atiende en 
Buenos Aires.  

SR: ¿Cómo llegaste a trabajar en River?
A.A.: Mientras hacía Natación empecé a 
hacer la carrera de Guardavidas porque 
necesitaba empezar a generar mi dinero. 
Ni bien terminé el curso, el 1 de diciembre 
de 2017, la Rana, Jefe de Guardavidas 

me ofrece trabajar en River. 
También había hecho el curso de 
Entrenador de Natación y a través de la 
Rana también empecé a cursar el 
profesorado de Educación Física.
P re  Pandemia ,  Marce la  Be lv i so 
necesitaba un entrenador y empecé a 
trabajar con ella en natación adaptada.
Desde abril de 2022 estoy en Natación 
Adaptada y también de Guardavidas en 
River.

SR: ¿Cómo ves la Pileta?
A.A.: No hay club que tenga la PILETA 
que tiene River. Si hay piletas municipales 
o provinciales pero de club no hay como la 
de River.

SR: También estas dando clases en el 
IURP.
A.A.: Al estar recibido en el Instituto River 
Plate, empecé a dar clases en el IURP. 
Compartiendo la cátedra nada más y 
nada menos que con el profesor Gustavo 
Langone. Orgulloso de trabajar con el..

SR: ¿Estás más tiempo en River que en tu 
casa?
A.A.: Estamos Full Time. Trabajo los 7 
días de la semana. Estoy siempre en 
River o en el Cenard (Nat Adaptada 
entrena allá). Hemos ido a muchas 
competencias con los chicos de Natación 
Adaptada. Junto con Marcela Belviso que 
es  una  eminenc ia  y  la  escuchó 
muchísimo. Me da mucha libertad y 
confianza para trabajar.



SR: Háblame de Natación Adaptada
 A.A.: Tenemos 18 chicos en natación 
adaptada.
Iñaqui Basiloff que es de Neuquén la rompe 
toda. 
Tenemos 7 chicos de River en las 
selecciones nacionales.
Juvenil 3 en Bogotá:
Mateo Vives
Liziana Forlaro
Paulo Ibarra
Mayor
Nico Rivero y Nico Ricci, Santiago Senestro 
e Iñaqui Basiloff.
Siempre tuvimos buenas camadas en las 
selecciones pero creo que esta es la de 
mayor cantidad.
La Subcomisión con Vives, Bocho junto a 
Marcela trabaja fuerte para que los chicos 
den el 110%.

SR: ¿Qué sentís viendo la pasión con cual 
trabajan estos chicos?
A.A.: Ver progresos en todos los chicos que 
entrenamos es algo increíble. Buscamos 
que sean buenas personas primero y por 
supuesto  buenos nadadores .  Son 
profesionales, hacen preparaciones, 
entradas en calor. Recibimos de ellos un 
feedback muy positivo. Se genero un 
círculo virtuoso con ellos espectacular. 
Son deportistas de ALTO RENDIMIENTO. 
Simplemente se adapta el entrenamiento 
como con cualquier otra persona. Todos 
tenemos discapacidades en algún área de 
nuestro cuerpo.

SR: ¿Sos de River?
A.A.: Por Supuesto Vengo a la cancha, 
trabajo en postas médicas también.
Mi primer partido fue un triunfo a Unión 4 a 2 
con Cavenaghi, el Chori. Era muy chico. No 
puedo creer como la gente vive los partidos. 
Trabajando y todo la gente te contagia de 
una manera increíble. Se genera una 
energía indescriptible.  Mucha gente 

llorando de la emoción. Es muy movilizante 
todo lo que pasa en la cancha de River.
Se me pone la piel de gallina contándote 
esto.

SR: ¿Qué sentís por River?
A.A.: Por River siento AGRADECIMIENTO 
por el trato recibido y por como me han 
abierto las puertas. Formaba parte de River 
entrenando y estudiando y ahora también 
trabajando. Voy a estar eternamente 
agradecido con el club y con su gente.

SR: Sueños
A.A.: Trato de proyectar pero no me zarpo 
porque sino me voy de mambo. Sueño con 
que nuestros alumnos lleguen a medallas 
para olímpicas. Ya estoy en Nat Adaptada, 
en el IURP y como Guardavidas, qué más 
puedo pedir?

VAMOS AGUSTIN A SEGUIR 
METIENDOLE



LA MEJOR ATENCIÓN PARA
TODOS LOS HINCHAS DE RIVER

MUESTRA EN HOMENAJE A 
OSCAR PANNO

Se inauguró el espacio dedicado al 
experimentado y destacado ajedrecista 
argentino.

La muestra se realiza de manera 
conjunta entre Cultura River y el 
Departamento de Museo, Trofeos e 
Historia: ésta consiste en copas y 
trofeos de distintos momentos de la vida 
del gran ajedrecista argentino y 
riverplatense, así como de una serie de 
fotografías de su trayectoria.
Oscar Panno es socio del Club desde 
hace 75 años, lleva 50 años como 
representante y profesor de River y se 
convirtió en uno de los grandes 
maestros del ajedrez argentino; se 
coronó campeón mundial juvenil en 

1953.
La inauguración contó con la presencia 
de Jorge Brito (Presidente), los 
directivos Gabriel Di Girolamo y 
Rodrigo Daskal y del propio Panno, 
q u i e n  r e c i b i ó  u n  m e r e c i d o 
reconocimiento.





NATACION SIEMPRE EN 
LOS PODIOS

Nuestro equipo de Natación participó de muchos 
torneos estos últimos dos meses y en todos nos 
representó de forma excelente. Presentamos aquí 
algunos de los resultados obtenidos y motivamos 
a nuestros lectores a que vayan a los torneos tanto 
de Natación como de Natación Adaptada ya que 
dejan la vida por nuestros colores.

Torneo Metropolitano Sprint 

Se realizo el jueves 6 de abril en Parque Roca el 
torneo Metropolitano Sprint bajo la oficialización 
de FENABA.
Hubo 400 nadadores de más de 15 clubes 
participantes.
Hubo 55 nadadores de nuestro club entre el 
equipo de natación convencional y el equipo de 
Natación Adaptada.
Nuestros nadadores lograron:

Pruebas Individuales: 
8 Oros
13 Platas
4 Bronce

Relevos: 
6 Platas
4 Bronces

RIVER CAMPEON EN SAN LUIS
FELICITAMOS al EQUIPO DE NATACION DE 
RIVER por haber logrado el Campeonato de 
Natación realizado en San Luis.
Acumuló 1181 puntos en las 3 jornadas del 
Campeonato.
Lograron 90 Medallas
32 ORO
35 Plata
23 Bronce

Estas fueron las medallas de ORO:
100 Espalda:
Fernández Iara
Grando Delfina

200 Pecho
Francos Agustin

50 Mariposa
Soares Thiago

Roche Lautaro
Verza Josefina

Postas :4x50 
Varones: Benítez - Soares- R. Díaz - Gerez
Mujeres: Ruiz Selene - Ortiz Made - Pergolini - De 
Nicola

100 Libre
Francos Agustin
Roche Lautaro 

200 CI
Ortiz Sol
Verza Isabella

100 CI
Fabrizio Ruiz Díaz
Verza Josefina

50 Libre
Theo GonZalo
Thiago Soares
Verza Josefina
Verza Isabella

1500 Libre
Acrich Mariano

100 Pecho
Francos Agustin
Ortiz Sol
Pedernera Lara 
Verza Isabella

Posta  4x50 CI 
Fernández - Ruiz Selene - Ledesma - Verza 

400 CI 
Micaela Pergolini

100 Mariposa
Ledesma Barbara 
Thiago Soares
Roche

200 Libre
Hormaza Franco

50 Espalda 
Fernandez Iara 
Polo Valentina
Verza Josefina
Arce Olivia 



TERCER PUESTO EN EL 
T O R N E O  A R G E N T I N O 
ABSOLUTO:

Nuestro primer equipo de Mayores obtuvo el 
tercer puesto en el torneo Argentino. Lo mismo 
paso con el equipo Junior. 
FELICITACIONES PARA TODOS NUESTROS 
DEPORTISTAS que dejan la vida por RIVER.

NOVEDADES EN PILETA
Presentamos a continuación algunos cambios 
realizados en el Complejo Natatorio en los últimos 
meses:

 Se creó un nuevo canal de comunicación con los 
socios, una lista de difusión por WhatsApp para 
informar a todos los socios de Pileta acerca de 
cualquier novedad que haya en el Complejo 
Natatorio.
Asimismo se diseñaron planes día por día del uso de 
andarivel por hora, algo muy agradecido por todos los 
socios que ahora saben en que horarios disponen de 
más andariveles libres.
En la temporada de verano se creó una zona 
recreativa con 2 metegoles, tenis de mesa y gran 
variedad de juegos de mesa.  Y también los socios 
podían leer el diario como en muchas confiterías del 
país.

TRES VIKINGAS, EN EL 
PANAMERICANO
Valentina Raposo, Juana Castellaro Morello y Martina 
Rosenbrock se encuentran representando a la 
Selección Juvenil en la edición 2023 del Torneo 
Internacional en Bridgetown, Barbados.
Las tres jugadoras, junto a la ex-Vikinga Daiana 
Pacheco, competirán junto a Las Leoncitas en el 
certamen Panamericano del 15 al 23 de abril en la isla 
caribeña.
Finalizaron la etapa de fase de grupo con puntaje 
ideal, se impusieron en el partido inaugural por 4-0 
frente a Uruguay y luego 2-0 frente a Estados Unidos.
Con ambas victorias, las dirigidas por Juan Martín 
López se quedaron con la clasificación en el primer 
lugar de su grupo y obtuvieron el pase a semifinales. 
El combinado albiceleste aún no tiene rival para esa 
definición: el mismo se determinará entre Canadá, 
Chile y Guyana, del Grupo B.
El certamen otorga tres cupos para Copa Mundial 
Sub-21 que se disputará en Santiago de Chile del 29 
de noviembre al 10 de diciembre de 2023.

Más de 200 Socios en Clínica de 
Aguas Abiertas dictada por el 
Multi Campeón Damián Blaum y 
Gustavo Langone (Entrenador 
del Equipo de River).

En febrero se realizó una clínica de Aguas 
Abiertas para socios de pileta. 
Concurrieron más de 200 socios y tras 
introducción a la materia de Damián Blaum 
y Guga Langone los socios pudieron hacer 
preguntas interesantes a ambos.
Después de lo teórico todos los socios que 
quisieron fueron al agua a experimentar 
ellos mismos el competir en aguas 
abiertas.
Después se brindó hidratación a todos los 
participantes con aguas y frutas.

FIXTURE
Línea A

Fecha 11- 10/6- Belgrano vs. River Plate
Fecha 11+1-17/6- Bco. Provincia vs. River Plate
Fecha 13 – 24-6-  River Plate vs. San Martín
Fecha 14 – 1/7 -  Quilmes vs. River Plate
Fecha 15- 15/7-  River Plate vs. Gimnasia y Esgrima

Tira B
Fecha 11- 10/6- River Plate vs. Hebraica
Fecha 11+1-17/6- River Plate vs. Centro Naval
Fecha 13 – 24-6- Camioneros vs. River Plate
Fecha 14 – 1/7 – River Plate vs. AACF Quilmes
Fecha 15- 15/7- Gimnasia y Esgrima B vs. River Plate

Segunda

Fecha 11- 10/6- Berazategui vs River Plate
Fecha 11+1-17/6- River Plate vs Gimnasia y Esgrima
Fecha 13 – 24-6- San Fernando vs River Plate
Fecha 14 – 1/7 – River Plate vs CASI
Fecha 15- 15/7- Estudiantes (L.P.) vs River Plate



“EL OTRO”

No te veo y si te empecé a escuchar. Quizás 
hace tiempo que me venís hablando, solo 
que te oía levemente, por tantas capas de 
condicionamiento que tenia arr iba, 
actuando como cera que solamente 
obstruía a ese SER  verdadero.
Seguramente sos ese que jugaba a ser un 
famoso cantante de rock y disfrutaba de 
pararse en la cama, como si fuese el 
escenar io  hasta  que e l  rec i ta l  se 
interrumpía cuando tocaban la puerta de la 
habitación. En ese momento el mundo 
material se apoderaba del inmaterial, lo que 
se veía en la realidad se terminaba 
apoderando de lo que solo se sentía 
fuertemente en el interior. Quizás esto fue 
pasando tantas veces a lo largo del camino, 
que el soñador se termino quedando oculto, 
debajo de lo que llamamos cotidianeidad.
Es muy notorio como a medida que fue 
pasando el tiempo y los dolores de la vida 
misma ya  los  fu i  conv i r t i endo  en 
sufr imiento, fuiste apareciendo, no 
solamente como una voz, mas si también 
como maneras de compórtame que nunca 
hubiera imaginado. Esto es cuando 
decidiste empezar a tomar el volante, 
interrumpiendo ese piloto automático que 
venía haciéndose cargo del camino durante 
tanto tiempo y que solamente, estando bien 
en el fondo, pudo comenzar a tomar el 
control. Ahí empecé a darme cuenta y a 
aplicar esa hermosa frase de la filosofía 
oriental que dice: LA VIDA DUELE. EL 
S U F R I M I E N T O  E S  O P C I O N A L . 
Justamente cuando me canse de sentirme 
victima DE, es cuando empecé a HACER A 
P E S A R  D E .
Cada día te escucho mas fuerte porque a 
veces siento que gritas y cada vez más se 
hace inevitable que salgas, y me gusta que 
así sea. Cuando suceden tus apariciones, 
que son cada vez mas seguidas, es que 

siento que no hay límites y sobre todo ya no 
le creo a ese status quo condicionante que 
durante tanto tiempo me puso o deje que 
me ponga límites y reglas para lo que es una 
mal llamada FELICIDAD, la cual solo sabe 
de bientener y no de bienestar. Que se 
enfoca en cuanto tengo y no en cuanto 
siento. Ahora es que gracias a vos, me voy 
dando cuenta que tanta veces me estaba 
preocupando por problemas que en 
realidad NUNCA TUVE.
Ahora que se que estas pidiendo pista, te 
voy a dejar fluir simplemente porque me 
gusta lo que va sucediendo cada vez que 
tomas el control y haces que el tiempo deje 
de serlo, fluyendo en todo lo que hacemos, 
sin importar lo que opinan los demás. En tus 
apariciones solo importa lo que siento y es 
donde el disfrute pasa por arriba de la 
responsabilidad. Donde el trabajo deja de 
serlo y se convierte en propósito. El artista 
crea desde ese lugar no condicionado en el 
maravilloso espacio llamado PERDERSE y 
que muchas veces para poder llegar a ese 
estado, tuve que recurrir a cosas del 
exterior que en realidad lo único que 
producían era un maltrato al embase.
Gracias al OTRO me voy dando cuenta la 
gran diferencia de vivir la vida que quiero y 
no la que puedo. Esa vida en la que voy 
perdonando y soltando esos pesos que yo 
mismo me estaba poniendo a través de 
resentimientos y condenas. El otro va 
produciendo que mirando lo mismo de 
siempre, ahora veo otra cosa. “L MUNDO 
ES SIEMPRE EL MISMO, CAMBIE YO Y MI 
MUNDO CAMBIO”y esto cada vez se 
produce con mas continuidad desde que EL 
OTRO empezó a hacer de las suyas. Decidí 
que voy a dejar que fluyas más seguido 
hasta que tomes el control por completo y 
hagas que desaparezca ese que siempre 
me dijeron que tendría que ser.

MARIANO VARDÉ
Instagram:@marianovarde
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